

33.—(23402) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du chauffage de l'immeuble Nos 1505-1507 Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Bâtisses Municipales d'avoir à prendre les mesures nécessaires pour faire chauffer cette bâtisse convenablement, afin d'éviter des dommages, et de faire rapport sur la question, pour que le Département en Loi soit en mesure de prendre des procédures s'il y a lieu.

34.—(24212) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant de permettre à la Maison Laporte, Martin & Cie, Ltée, de construire une soûte à charbon, sous le trottoir de la rue Saint-Henri, en face de la maison, portant le No 31 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé, aux conditions ordinaires.

35.—(23744) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet du paiement du salaire du constable Henri Deveze, parti pour la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De suspendre l'étude de cette question.

36.—(23974) Soumis un rapport du Surintendant des Achats de Chevaux, recommandant la vente à l'enchère, des chevaux Nos 115, 126, 246, 304.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

37.—(24410) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise, à MM. Désy et Labonté, d'une somme de \$200 sur la balance de \$341, de leur dépôt fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise de ladite somme de \$200.

38.—(20395) Soumis le dossier, au sujet de la réclamation du Séminaire de Saint-Sulpice, pour valeur du terrain sur lequel a été installé le tuyau de raccordement, entre le Canal Lachine et l'aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer les autorités du Séminaire que le Bureau sera prêt à prendre en considération une offre de \$25,000.

39.—(23604) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant que les travaux de construction de deux chambres de toilette au Marché Bonsecours, soient exécutés à la journée, sous la direction de l'Architecte de la Ville, et sous la surveillance de M. Joseph Guérard, les achats des matériaux nécessaires devant être faits par le Surintendant des Achats et des Ventes, sur demandes signées par le Surintendant des Marchés et l'Assistant-Architecte de la Ville, conjointement.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

40.—(24046) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la plainte de Madame A. Beaulieu, au sujet de sa propriété, avenue Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Parcs, de faire tailler l'arbre dont se plaint Madame Beaulieu, et de référer au Chef du Département des Incendies, pour rapport sur la partie qui concerne la réparation des voitures.

33.—(23402) Submitted a report from the Law Department, anent the heating of immovable Nos. 1505-1507 Notre Dame street West.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Municipal Buildings, to take the necessary measures in order to have the said building heated properly, in order to avoid any claims for damages, and to report on the matter, so that the Law Department may take legal procedures if necessary.

34.—(24212) Submitted a report from the Superintendent of Privileges and Licenses, recommending that Messrs. Laporte, Martin & Co., Ltd., be allowed to construct a coal chute, under the sidewalk on St. Henry street, opposite their establishment, bearing No. 31 of said street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the permission asked for be granted on the usual conditions.

35.—(23744) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, anent the payment of the salary of constable Henri Deveze who has gone to the front.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That consideration of said matter be deferred.

36.—(23974) Submitted a report from the Superintendent of the Purchases and Sales Department, recommending the sale by auction of horses Nos. 115, 126, 246, 304.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

37.—(24410) Submitted a report from the Superintendent of the Purchases and Sales Department, recommending that Messrs. Désy and Labonté be refunded a sum of \$200 ex-balance of \$341 of their deposit made in connection with their contract for the supply of coal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said sum of \$200 be refunded.

38.—(20395) Submitted the documents anent the claim of the Seminary of St. Sulpice, for the payment of an amount equal to the value of a piece of land on which the connecting main between the Lachine Canal and the Aqueduct was laid.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the authorities of the Seminary be informed that the Board are prepared to consider an offer for \$25,000.

39.—(23604) Submitted a report from the City Architect, recommending that the two lavatories at Bonsecours Market be erected by day labor, under the direction of the City Architect, and under the supervision of Mr. Joseph Guérard, the necessary materials to be purchased by the Superintendent of Purchases and Sales, on requisitions signed by the Superintendent of Markets and the Asst.-City Architect, jointly.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

40.—(24046) Submitted a report from the Law Department on Mrs. A. Beaulieu's complaint, anent her property situated on Hôtel de Ville avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To give instructions to the Superintendent of Parks, to trim the tree complained of by Mrs. Beaulieu, and to refer said report to the Chief of the Fire Department for a report on that part thereof concerning the repairs to the vehicles.